

# AYUNTAMIENTO DE CORIA DEL RIO

(SEVILLA)

## BOLETIN MUNICIPAL

SE PUBLICA DESDE EL AÑO 1909

DICIEMBRE DE 2010

REPARTO GRATUITO

# Compra en Coria



## BUS GRATUITO ESPECIAL NAVIDAD 2010

Para acercar a los corianos a las zonas de compra de la localidad

El Ayuntamiento pone en marcha una campaña de Navidad para potenciar las compras en Coria y seguir apostando por el comercio local. Los corianos, que siempre hemos impulsado nuestros comercios, tenemos en estas fechas una nueva cita, un compromiso con nuestro comercio local.

Comprar en Coria es apostar por nuestros empresarios y autónomos y supone un respaldo de todos los corianos a nuestra pequeña y mediana empresa y por el empleo.



# Estas Navidades Compra en Coria



Ayuntamiento de Coria del Río

[www.coriaadelrio.es](http://www.coriaadelrio.es)

## NACIMIENTOS

### Julio 2010

ÁLVARO BIZCOCHO GARCÍA  
MARIO BUENO BERNARDO  
ISMAEL CAMPOS LIMÓN  
LUCÍA HURTADO CÁRDENAS  
HUGO RUIZ CARRABEO  
ROBERTO FLORES GARCÍA

### Agosto 2010

ROMEO BARRERA ESTÉVEZ  
YADIEL BENNOUNA GUTIÉRREZ  
DANIELLA CACAO ROMÁN  
JAVIER CARDO BENÍTEZ  
CRISTINA COBOS PADILLA  
ALEJANDRA GÓMEZ BEJARANO  
MARTA GONZÁLEZ MARTÍN  
ADRIÁN JIMÉNEZ GARCÍA  
ÁNGELA MONJE SOSA

MARTA MORÁN REBOLO  
DANIEL MUÑOZ LAGARES  
ISMAEL NAVARRO ANTÚNEZ  
JULIA PEÑA BARCO  
DAVID PÉREZ JIMÉNEZ  
AITOR QUINTA RAMÍREZ  
AITANA RUBIO MURIEL  
DARIO SOSA MARTÍN  
NAJLA ERRAGRAGUI

## DEFUNCIONES

### Septiembre 2010

MANUEL MUÑOZ DUARTE  
FRANCISCO MUÑOZ LARA  
MERCEDES SANTIAGO BAYÓN  
ANTONIA MONGE ROMERO  
RAFAEL JIMÉNEZ ADORNA  
ROSARIO CABELLO QUINTA  
JOAQUÍN HERRERA GUTIÉRREZ  
MANUEL ASIÁN RODRÍGUEZ  
CONCEPCIÓN CABAS LÓPEZ

JOSEFA VILLAR CARRILLO  
MARÍA ÁLVAREZ RÍOS  
ANTONIA BLANCO GARZÓN  
CONCEPCIÓN BARCO SOLÍS  
FRANCISCO ARCA QUINTA  
JOSÉ ANTONIO PAZ LAMA  
FRANCISCO SÁNCHEZ LÓPEZ  
FRANCISCA LANA CARVAJAL

*\* Fe de errores: las defunciones publicadas en la pasada edición de noviembre de 2010 corresponden al mes de agosto de 2010, y no al mes de junio, como se indicaba en la anterior publicación.*

El Ayuntamiento de Coria del Río pide disculpas por cualquier error cometido, tipográfico o de contenido, en la edición de esta página en anteriores boletines municipales. El departamento de Estadística tampoco se hace responsable de la no publicación de los nacimientos que no se hallen inscritos en los servicios municipales.

# Estas Navidades Compra en Coria

## El Alcalde continúa su apuesta por el comercio local



El Ayuntamiento de Coria pone en marcha un ambicioso proyecto para potenciar el comercio local y fomentar las compras en nuestros comercios.

Hemos tomado varias iniciativas encaminadas a conseguir este objetivo.

- >> Alumbrado navideño
- >> Actividades navideñas
- >> Bus urbano gratuito



El Ayuntamiento está realizando un esfuerzo por nuestro comercio local sin precedentes, en forma de **CAMPAÑA NAVIDEÑA** que, unida al compromiso que los corianos tenemos con nuestro comercio, va a permitir conseguir buenas cifras de venta y de negocio en Coria.

Desde el Ayuntamiento, aún en periodo de dificultades económicas que ha provocado que en muchos pueblos y ciudades se restrinjan o supriman las actividades en estas fiestas, **hemos apostado por intensificar las actividades encaminadas a potenciar nuestra Navidad, con el objetivo claro de dar un fuerte respaldo e impulso a nuestro comercio local.**



# Nuevos contenedores de reciclaje



## Comienza la instalación de los nuevos contenedores de reciclaje

Una vez finalizada la sustitución de todos los antiguos contenedores de basuras por los nuevos, más modernos, limpios e innovadores, ahora el Ayuntamiento de Coria continúa la implantación del nuevo servicio integral de recogida de residuos, consiguiendo una **"Coria más limpia"** con la **sustitución de todos los contenedores de reciclaje (papel, cartón y vidrio)**.



Para el Alcalde, "estamos satisfechos con el **nuevo modelo de limpieza** que se está implantando en Coria con **más maquinaria, más medios y más operarios para conseguir una Coria mejor en materia de limpieza**". Subrayó "no entender la **campaña radical emprendida por el nacionalismo local contra este nuevo sistema que ha revolucionado la limpieza en Coria, un cambio sin precedentes en la provincia y una mejora evidente para los corianos**".



Imagen en la que se muestra los viejos contenedores que se están sustituyendo por los nuevos. Parece increíble que el grupo nacionalista de Coria siga defendiendo este modelo de limpieza para Coria.



Este es el modelo que viene defendiendo el Alcalde José Vicente Franco para una Coria más Limpia y para una Coria Mejor.

# Nuevo Centro de Salud

## Las obras avanzan a gran ritmo



Imagen del avance de las obras de construcción del nuevo Centro de Salud de Coria.



**INVERSIÓN:**  
**4 millones de euros**

**Lo que era un compromiso del Alcalde, José Vicente Franco, con los corianos, hoy es una realidad. Las obras de construcción del nuevo Centro de Salud de Coria avanzan a un ritmo excepcional.**

Atrás quedaron esas críticas feroces, radicales y esas mentiras de la oposición nacionalista de Modesto y Sánchez en una campaña de engaño masivo contra el Centro de Salud.

Mentiras como “Los terrenos los han vendido” o “El Centro de Salud se lo llevan a la Puebla”, salían de la boca de estos nacionalistas cuyo único interés es llegar al poder para seguir manteniendo sus suculentos sueldos.

“Todavía hoy después de tantos insultos y mentiras no han tenido la dignidad política y personal de pedir disculpas a los corianos por tanta mentira y engaño”, resalta el Alcalde.

## Parque Empresarial Municipal Finca La Estrella



Se trata del proyecto más importante y que Coria necesita para crear empleo y más riqueza en nuestro municipio. En estos tiempos tan difíciles y con tanto paro, parece increíble que el grupo municipal nacionalista andalucista mantenga su propósito de paralizar este proyecto que supondrá para los corianos la creación de 5.000 empleos (700 directos de la construcción). Ya falta poco para que Coria le gane la batalla a los que no quieren empleo y desarrollo económico para los corianos. Pronto será realidad, al igual que el Centro de Salud.

## Talleres de Dinamización Ciudadana

Un esfuerzo económico importantísimo en tiempos de crisis por mantener los Talleres de Dinamización Ciudadana, que tantos beneficios da a los corianos. Año tras año han mejorado y esta edición ha batido todos los récords de participación con más de 2.500 personas inscritas y más de 100 talleres. Las cuotas no han sufrido incremento alguno por tercer año consecutivo.



## Coria más sostenible

El Ayuntamiento de Coria del Río, a través del taller de empleo de Energías Renovables de la localidad, ha implantado sistemas de placas solares en diferentes sedes municipales. Ello supone una apuesta más por el medio ambiente y por el desarrollo y uso de fuentes de energía alternativas en nuestro municipio.

## Atentado contra los nuevos contenedores

Parece increíble que la campaña radical orquestada desde algunos sectores estén dando sus frutos. Tan en contra están de una Coria Mejor que están incitando a cometer atentados contra los nuevos contenedores. ¿Qué será lo próximo?. No puede ser que una mejora tan importante para Coria sea el objetivo de algunos radicales sin escrúpulos.



# Día Internacional de la Discapacidad

El Ayuntamiento de Coria del Río ha colaborado activamente en las actividades que desde la Asociación CAURA se han organizado con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, donde también participó la ONCE.

Entre las diferentes actividades cabe destacar el circuito urbano en silla de ruedas, donde los corianos pudimos comprobar en primera persona las dificultades a las que día a día se enfrenta el colectivo de discapacitados.

Para el Alcalde, “es un día muy importante para concienciar a la ciudadanía sobre los problemas de accesibilidad con los que se encuentra este colectivo. Por ello, el Gobierno Local está llevando a cabo diferentes mejoras de accesibilidad, gracias a los planes de movilidad que está mejorando la calidad de vida de las personas con discapacidad en nuestro municipio”.

“También echo de menos algunas caras de representantes políticos corianos que tendrían otras cosas mejor que hacer que mostrar su claro apoyo a este colectivo”, destacó el primer edil.



## Educación

Continúa el esfuerzo inversor del Gobierno Local en los colegios públicos de Coria, que está permitiendo mejorar y modernizar considerablemente las instalaciones de los centros educativos.

**Reformas y mejoras que, sin duda, benefician a los más pequeños del municipio, poniendo a disposición de la comunidad educativa unos colegios mejores para nuestros hijos.**



Cabe recordar el estado lamentable en el que el actual Equipo de Gobierno encontró los colegios después del gobierno nacionalista del PA y de Modesto, donde incluso en tiempos de bonanza económica no invirtieron ni un euro en mejorar los centros educativos de Coria.

“Parece del todo increíble que también nos critiquen las inversiones en Educación”, destaca José Vicente Franco, Alcalde de la localidad.

# Coria celebra la Constitución



Coria ha vuelto a celebrar el Día de la Constitución. Numerosos corianos estuvieron presentes en esta celebración, quizás la más importante de nuestro calendario institucional, conjuntamente con el Día de Andalucía.

La Constitución ha permitido a los corianos, a los andaluces y a los españoles, el mayor periodo de democracia y libertad de la historia, por la que durante muchos años estuvimos luchando.

Por eso no podemos entender cómo pueden existir políticos en Coria que, haciendo gala de un trasnochado nacionalismo, impropio de los corianos y de los andaluces, boicoteen permanentemente actos tan relevantes para la ciudadanía y no asistan a esta importantísima celebración.

Según el Alcalde, “quiero hacer un llamamiento sereno al candidato nacionalista del PA, como ya lo hiciera el Grupo Socialista en el Plenario, a la moderada reflexión y a no escenificar actitudes de radicalismo propias de otras latitudes, que no tienen nada que ver con el sentir de siempre coriano, andaluz y español de Coria. Los corianos de ninguna manera nos sentimos reflejados en actos y hechos de nacionalismo radical”.

Como destaca el Alcalde, José Vicente Franco, “el respeto a nuestra Constitución se le presupone a todos y, por supuesto, a un representante público se le exige. Máxime si representa a los corianos, que estoy seguro no se sienten identificados con actitudes radicales”.

